

DANKE

Wir haben Abschied genommen von

Gertrud „Trudi“ Leupp-Egg

und danken von ganzem Herzen

- Herrn Pfarrer Arend Hoyer für seine einfühlsame, berührende und sehr treffende Würdigung der Verstorbenen. Trudi war mitten unter uns.
- Herrn Andreas Schönenberger für die musikalische Umrahmung der Feier mit einer Stückwahl, die von Trudi hätte stammen können.
- den Mitbewohnern an der Tödistrasse 104 für die nachbarschaftliche Hilfe und Unterstützung, die ihresgleichen sucht und dank derer Mami bis ins hohe Alter in ihrer eigenen Wohnung bleiben konnte.
- den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Oeggisbüel und im Serata für die liebevolle Betreuung und Pflege.
- den vielen Freundinnen, Freunden und Bekannten für die Zeichen aufrichtiger Anteilnahme und
- all jenen, die Trudi auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Mitte Mai 2015

Danke Mami. Adieu.
Die Trauerfamilien